



Juin 2014: Pèlerinage des Enfants mettra l'accent sur l'amour réparateur

Comme d'habitude depuis près de 30 ans, les 9 et 10 juin, le Sanctuaire de Fatima organisera le Pèlerinage des Enfants. Encore une fois, l'esplanade de prière du Sanctuaire sera pleine de couleur et de vie, par la présence de milliers d'enfants, venant de toutes les régions du Portugal, pour honorer la Sainte Vierge qui a parlé ici aux petits Bergers qui nous ont transmis son message. Cette année, sur la route de la célébration du centenaire des Apparitions et selon le plan pastoral du Sanctuaire, l'événement de référence sera l'Apparition en juillet 1917. Comme phrase inspirante pour le Pèlerinage, on a choisi une partie de la prière enseignée aux petits Bergers à l'occasion de cette troisième apparition, lorsqu'ils faisaient quelque sacrifice : « O Jésus, c'est par amour pour vous ». Ainsi, autour de cette intention proposée par Notre Dame, on organisera les différents moments du Pèlerinage. On préparera tout dans le sens d'éveiller chez les enfants la valeur réparatrice de leurs actions faites et offertes au Seigneur, par amour, en esprit de réparation et pour la conversion des pécheurs, à la manière des pasteurs. C'est-à-dire qu'il s'agit d'éveiller au sens que nous pouvons et devons tous aider, de nos gestes d'amour réparateur, à restaurer ce monde si blessé et défiguré par le péché. Ainsi, même nos sacrifices et les difficultés acquièrent un sens nouveau, parce qu'ils sont une réponse réciproque de l'amour de Dieu. La campagne de mai qui arrivera aux paroisses, en temps utile, aidera les enfants à intérioriser ce sens de réparation et à mieux vivre les catéchèses de Fatima, surtout les enfants qui intégreront le Pèlerinage. Soeur Maria Isolinda

www.fatima.pt/fr/news/juin-2014-pelerinage-des-enfants-mettra-laccent-sur-lamour-reparateur